



14. Bild von Osten aus der Barranca Tomapa auf den Gipfeln von Orizaba (6000 m) und dem Südostrand des Hochlandes von Mexiko. Auf der Spitze des Hochlandes nördlich von den Barrancas, mächtigen, steilen in den nördlichen Zonen, sind die vollständigsten Ausstrichungen entstanden, die die Wasser- und Trockendünenpflanzen, besonders in vielen Arten agaven, Spuntien (Pojas), und Agave (Agave), Säulen- und Kiefernarten, Yucca, Agave die Rohstoffe der Hochlande verdrängt und die unermesslichen Eiferpflanzen und Wälder in den Barrancas.